



**FDP-Fraktion
im Balingen Gemeinderat**

Balingen, 11.02.2022

Antrag der FDP-Fraktion

Antrag:

Wir beantragen zu beschließen: Auch in den Jahren 2022 und 2023 wird der Gastronomie in Balingen eine erweiterte Außenbewirtung jeweils im Zeitraum 01.04. bis 31.10. des Jahres wie im letzten Sommer genehmigt.

Die Verwaltung wird beauftragt, Vorgaben für die Gestaltung der Außenbewirtung zu entwerfen und dem Gemeinderat zur Diskussion und Beschlussfassung vorzulegen.

Begründung:

Wir, die Mitglieder der FDP-Fraktion, sind der Auffassung, dass sich die erweiterte Außenbewirtung im letzten Jahr bewährt hat und (zunächst befristet) auf zwei Jahre fortgesetzt werden sollte.

Dies hilft den durch die Corona-Pandemie wirtschaftlich stark betroffenen Gastwirten und stößt auch bei den Bürgerinnen und Bürger, wie der Zuspruch im vergangenen Jahr zeigt, überwiegend auf positive Resonanz. Den Wegfall einiger Parkplätze müssen wir im Sommerhalbjahr dafür hinnehmen. Wir wollen dies gleich für zwei Jahre beschließen. Dann kann von den Gastwirten geplant und auch ein bisschen was in die Gestaltung investiert werden. Hier empfehlen wir zugunsten des Stadtbildes gewisse Vorgaben zu erarbeiten. Die Gestattung dieser Außenbewirtung halten wir nicht nur als Ausgleich für Corona für wertvoll. Wir meinen, dass dies auch für die Stadt im Gartenschaujahr 2023, wenn viele Besucherinnen und Besucher in die Stadt kommen, ein Gewinn sein wird. Dies gibt der Innenstadt noch mehr Flair. Auch erhöht sich die Attraktivität der Innenstadt dadurch für alle Gewerbetreibenden.